



学校だより 姶良市立永原小学校

緑の風

「みんなでつくろう 笑顔いっぱいの 永原小学校」

令和7年度  
12月24日発行  
児童数28人  
(特認生13人)  
戸数20戸

## 油断

校長 小川正嗣

今日は門松づくり。男はこの日を待っていた。

思い起こせば、「うまい！」「きれい！」「さすが！」とおだてられ、まんまと一人で四本も竹を切らされてから一年。

「今年はおだて役になるぞ！」

やる気の角度が間違っている気もするけれど、竹用のこぎりも、こもも、縄も準備した。約束の時刻よりも早く来た。去年は、コミュニティが持ってきた鬼火焚き用の竹を数本拝借して作ったから、あとは仲間と竹の到着を待つばかりだ。

と、携帯電話が鳴る。「今、どこにいるの？」我らが門松番長からである。「学校にいますよ。」準備万端をアピールする男。「今年は違うねえ」なんて褒められるかもしれない。しかし、そんな男の期待とは裏腹に、返ってきたのは、恐るべき言葉だった

「何してんの、早く出っきてよ。竹を切らんといかんたっちょよ。」「へっ？？？」

よく分からぬうちに助手席に誘導され、気が付けば近所の山の中。「ウイーン」なんてチェンソーの音も聞こえてくる。(ああ、こんなところに竹林があったのね…)

遠くを見つめる男。「真っすぐのやつやつでね。節が白いのは若で、だめやつでね。とりあえず6本！」

いつの間に移動したのか、土手の上から声がかかる。周りでは、いったい何時から作業をしているのか、竹を切っては運び、切っては運びを繰り返すチェンソーマン。

甘かった。去年上手くいったからといって油断してはいけなかった。認められたからなのか、鍛えられているのか、「去年の経験者やつでやね」とおだてられ、ついつい働く日曜日。

「ああ、ちょっと竹を切れるようになったくらいで調子に乗っている場合ではなかった…」

来年は、チェンソーを準備しようと心に誓う男なのであった。

このあと、ワイワイ言いながら門松を完成させました。今年は葉ボタンが大きくて、とても素敵な仕上がりです。近くを通られるときは、是非、御覧ください。よいお年を。



【永原小クイズ】毎日係の子が餌をあげていた観察池の鯉と金魚が、いつの間にか残りわずかになっていました。それは、なぜでしょう？(悲しいけれど驚き。答えは一番下にあります。)

今月の俳句		今月の一句		今月の一句		今月の一句		今月の一句	
いかる。視俳なうる。時点句る。じ十 んもう。列三句。だな。気持と、驚か されま。す。供も。う。		新年に お辞儀する 六年 船津 元希		心あらため 六年 福部 碧		大そうじ 六年 上野 邦斗		目を開けて ねないで待つよ 六年 上野 侑士	
る。月を勝ちす。て、クリ スマスの、サが。違ふ多 くメ。		今月の一句 12月		心の中も 六年 上野 邦斗		はだこおる 冬の風 四年 上野 侑士		はだこんで太る 四年 上野 侑士	
んだな。気持と、驚か されま。す。供も。う。		12月		かびか 六年 上野 邦斗		12月		12月	

【永原小クイズの答え】ネットの隙間からコサギ(鳥)が首を突っ込んで食べていたから。嘘のような本当の話。

## 持久走大会がんばりました

12月18日（木）に持久走大会が行われました。子供たちは、毎日、朝の5分間走や授業で、持久走大会に向けて練習をがんばってきました。がんばりの成果があり、出場した児童全員が完走することができました。自己記録を縮めた子もいました。みんな本当によくがんばりました。

また、保護者や地域の皆様のたくさんの応援や交通整理への御協力のおかげで、子供たちは最後まで自分の力を出きて安全に走ることができました。本当にありがとうございました。

次の体育的な行事は、「縄跳び大会」です。子供たちのがんばりを御期待ください。

### 〈今大会の第1位の記録〉

800m	1年生	押川 鈴音	4分35秒
	2年生	堂森 壱太	3分57秒
1300m	3年生	山下ゆうり	7分14秒
	4年生	上野 侑士	6分 8秒
1800m	5年生	上久保秀真	10分43秒
	6年生	船津 元希	7分24秒



## 大盛況！ 永原小バザー！

11月30日（日）に永原小バザーが開催されました。お天気にも恵まれ、今年もたくさんの食べ物屋さんや物品販売があり、大にぎわいでした。前日の準備の段階から、PTA・コミュニティ協議会・若衆会の皆様をはじめ、多くの方々の協力で永原校区のチーム力をアピールすることもできました。ありがとうございました。



## 「人権の花」運動閉会式

12月3日（水）に「人権の花」運動閉会式を行いました。子供たちが大切に育てたひまわりの種は、人権意識とともに立派に咲きました。閉会式では、永原小の「よいところ」や「ここをなおしたらもっといいところ」を見つめ直し、その成果を発表しました。

今後もお互いのことを思いやりながら過ごしてほしいと思います。



## 校内粘土展

12月13日（土）に校内粘土展を行いました。図工の授業の一環で、子供たちがそれぞれテーマを決めて立体で表現します。人や動物、恐竜などをまるで動いているかのように工夫して作りました。どんな作品ができるのか、仕上げが今から楽しみです。



## サンタさんがやってきた！

12月17日（水）子供たちの登下校に合わせてサンタさんが来校してくださいました。子供たちは大喜び!!ありがとうございました。（サンタはいったいだれだったのでしょうか…。）



## 【12月・1月の行事予定】

### 【1月】

- 8日（木） 始業式  
いじめ問題を考える週間  
10日（土） 土曜授業日  
家庭教育学級  
(人権「ジェンダー」に関する講話)  
13日（火） 鹿児島学力・学習状況調査(5年生～14日)  
3のつく日のあいさつ運動  
23日（金） 3のつく日のあいさつ運動  
加治木中学校入学説明会・体験授業  
30日（金） 新1年生入学説明会



### 【2月】

- 2日（月） 教育相談週間（～6日）  
3日（火） あいあい号  
3のつく日のあいさつ運動  
8日（日） 家庭学習強調週間（～14日）  
11日（水） (祝) 建国記念の日  
12日（火） 縄跳び大会・PTA専門部会  
家庭教育学級閉級式  
20日（金） スクールカウンセラー来校日  
23日（月） (祝) 天皇誕生日

